

## Saisonbeginn im März im Hegau

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 15. Februar 2011 um 10:07 Uhr

---



Der Start in die Rad-Saison 2011 beginnt im März im Hegau. Dort kommt der Schmolke-Carbon-Cup über fünf Etappen zur Austragung.

Termine:

- 1.Etappe: Sonntag, 13.März, Mühlhausen-Ehingen
- 2.Etappe: Samstag, 19.März, Volkertshausen
- 3.Etappe: Samstag, 26.März, Moos-Weiler
- 4.Etappe: Sonntag, 27.März, Zoznegg
- 5.Etappe: Samstag, 2.April, Pfullendorf

Weitere Info:

<http://www.schmolke-carbon.de/carbon/scc2011/index.php>